
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 
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 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

～飛行場問題対策特別委員会視察～ 

 11月26日、市当局と会派で「政策懇談会」を実施しました。来年度の予算を中心に、伊丹市政について協議す

る懇談会です。 

 当局側は、市長・副市長・教育長・各部長など。会派側は、市議会の最大会派「フォーラム伊丹」の議員8名。

（川上八郎・泊照彦・桜井周・西村政明・保田憲司・山薗有理・大津留求・相崎佐和子） 
 

 まずは会派から来年度の予算要望書を提出。十数ペー 

ジにわたり来年度予算の要望を記したものです。そして 

懇談では、ＬＧＢＴ（性的マイノリティ）の考え方・交通局 

（市バス）の今後・阪神北医療圏域の再構築・シティプロ 

モーションの手法など、議論を重ねました。 

 伊丹を「住みたい街」「住み続けたい街」ナンバー1に 

するため、双方力を尽くして取り組んでいきます。 
宝塚市の石倉議長と。女

来年度の伊丹市政を協議！ ～政策懇談会～ 

基地がある市が集結！ ～全国市議会議長会 基地協議会～ 

 12月4日「伊丹市医師会 准看護師 高等専修学校 第44期生 戴帽式」に参加しました。 

“戴帽式”とは、看護学校や看護学科で規定の課程を修了した後、初めて看護帽（ナースキャップ）を着用す

る儀式です。伊丹市には准看護師の高等専修学校がありまして、第44期生の戴帽式に出席した次第です。 

 ナースキャップをかぶせてもらい、火をともしたロウソクをもち・・・大変おごそかな儀式です。戴帽式を通し

て、看護職に対する意識を高め、責任の重さを自覚されるのだろうと思いました。また、男性も多くいらっしゃ

ることに、多様性を認め合う社会の拡充を実感し、嬉しかったです。 

 これから病院実習が始まるとのこと。よりハードになるそうですが、 

素晴らしい准看護師になられることを願ってやみません。 

 ちなみに、生徒さんの中に長女の保育所時代のママ友達が。子育てが少し 

落ち着いたのでチャレンジされたそうです。バイタリティに感動しました。 

   11月24日、「全国市議会議長会 基地協議会」の理事会＆要望懇談会で東京へ。この会は、全国の基地（米

軍・自衛隊など）がある市町村議会が集まる会。１９５市議会が加盟してます。基地を抱える都市の諸課題を共

有し、団結して要望活動を展開しています。 
 国への要望は①基地交付金・調整交付の増額確保、②基地周辺対策の充実強化、です。要は「基地があるの
だから、交付金と諸対策などお願いね」ということ。基地所在地の１９５市議会がまとまって要望するので、国に対
して影響を与えている事は間違いないはず。実際、基地交付金・調整交付金は減額されることなく、平成元年か
らの「３年ごとに全体で約１億年増額する」は確保されています。逆に言えば、当会の活動が少なくとも現状維持
には寄与しているかと。当会は引き続き活動を継続する必要があると捉えています。  

厳かな儀式 ～准看護師さんの戴帽式～ 


